

# おもと

## 和光園理念

笑顔あふれる、和みの空間へ  
 目的 医療ケアと日常生活サービスを提供することによって、ご利用者様の自立を支援し、家庭への復帰を目指す施設

### 発行

医療法人 信和会  
 介護老人保健施設  
 和光園

企画・広報委員会  
 第62号  
 令和4年11月

## 敬老会



台風の中、フーツとレインコートで、事務長が敬老会の花束を買ってきました！



まだまだ長生きせんとなあ～



記念品の贈呈です♪



皆さんいつまでも元気にいてくださいね！

九月一九日、入所で敬老会を行いました。最高齢者女性一〇一歳、男性九十七歳のご利用者様に花束贈呈し、お祝いしました。また、職員が披露した長生きサンパに手拍子しながら「まだまだ長生きせんとな」とご利用者様からも素敵な笑顔が見られた行事でした。

## 入所



これはいい栗やね



皆さんお上手です！



私達に任せちゃきない！



ご飯が炊けましたよ～

新米の収穫時期になりました。今年は全国的にお米が豊作であり、入所でも十月五日、ご利用者様と秋の味覚を楽しみました。新米を炊飯器で炊き、栗ご飯と豚汁を作りました。昔取った杵柄を活かしながら皆様とても上手に調理し、季節を感じながら美味しくいただきました。

## 通所



事務長から代表者に表彰状授与！



最年長はだれ？



102歳まだまだこれから！



本年度のプログラム



リハビリ・看護師による祝いの舞



水戸黄門様一座ご来園！



定番の大立ち回り！



皆さんもハハハ！ ついつい手拍子が出ます



限定ライブショー



遠い水戸より愛をこめて



この紋所が目に入らぬか！

美空ひばりっぽい人がダンサーを引き連れて来園♡

九月十九日・二十日、和光園デイの敬老会が開催されました。九十五歳を超えられた方への感謝状贈呈の後は、さらなる皆様の長寿を祝つての「長生きサンパ」。続いて皆様の永遠の憧れ・美空ひばりさんが限定復活！最後は水戸黄門がはるばる和光園を訪れ、幸福の手ぬぐいをお一人ずつ手渡しました。敬老会の熱気は台風をもそらしたのか、皆様お帰りの際には青空が広がっていました。

### 通所



緊張が伝わります

### マスターラウンド



1対1でじっくり頭の体操

### 入所



秋の雰囲気素敵です



ミャンマーの技能実習生も実践士として頑張ってます！

### くもん学習療法だより

学習療法委員会では実践士が正しく、楽しい学習支援が行えているかを吹田事務長、各部署のマスター入所、通所、グループホームの三部署のマスターラウンドを行いました。実際の学習の様子を見て良い部分、改善が必要ななどを確認しました。マスターラウンドの結果は号外版でお届けします。

十月五日脳の健康教室が再開されました。久しぶりの学習療法に熱心に取り組む皆さんの笑顔に職員も元気をいただきました。

